

ECONOMÍA

Preven impulso del PIB

NOTIMEX

dinero@ruvexcelsior.com.mx

La economía mexicana se encuentra en la última parte del efecto "rebote" y comienza a tomar una trayectoria de equilibrio a largo plazo, coincidieron académicos del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

En su boletín mensual *Momento Económico*, explicaron que si bien se anticipa un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 4.2 por ciento para este año, el repunte sólo permitirá crear 467 mil nuevas plazas, mil más respecto a las generadas en 2010, pero similar a los niveles de 2005.

La directora del IIEc, Verónica Villarespe, subrayó que el déficit de empleos formales registrará un aumento, aunque la mejoría en los salarios reales se mantendrá como factura pendiente para los siguientes años.

En ese sentido, la académica de la Facultad de Economía, Eugenia Correa Vázquez, destacó la necesidad de una buena condición de las finanzas públicas en México y Estados Unidos que genere múltiples empleos.

